



☆★ サッカー教室～ふくしま夢応援事業～ ☆★

11月11日（火）に、福島ユナイテッドスポーツクラブのコーチをお招きし、3～6年生を対象に「サッカー教室」を行いました。このサッカー教室は、NPO法人福島ユナイテッドスポーツクラブの協力によるもので、「ふくしま夢応援事業」の一環として行われました。

2校時は、5・6年生を対象としたサッカー教室です。おにごっこでウォーミングアップした後、ドリブルやシュートに挑戦します。最後に学年ごとに分かれてゲームをします。チームで声をかけ合いながら協力してプレーする姿が素敵でした。



続いて3校時は、3・4年生を対象としたサッカー教室です。おにごっこでウォーミングアップした後、2人1組で背中合わせになり、ボールを横からパスしたり、はずんだボールを2人で片手キャッチしたり、息を合わせながら楽しく取り組みます。最後に手つなぎナンバーゲームでは、みんなで協力してゴールを守る姿が見られました。



サッカー教室を通して、仲間と協力することの楽しさや競争の中でチャレンジする楽しさ、サッカーの楽しさを味わうことができ、大変貴重な体験をすることができました。

福島ユナイテッドスポーツクラブの皆様、ご指導ありがとうございました。

業間にサッカーをやっていると
きより楽しかったです。特に、最
後の手つなぎゲームが楽しかった
です。コーチが優しかったです。
【3年生】

手つなぎゲームで、みんなで協
力して守ったことが楽しかったで
す。コーチが優しく教えてくれる
ので、やりやすかったです。
【4年生】



ドリブルの練習をがんばりました。
最後のゲームでも、友だちと
協力してがんばりました。コーチ
が優しくて楽しかったです。
【5年生】

みんなでボールを取るのが楽
しかったです。特に、最後のゲーム
が楽しかったです。コーチが優しく
教えてくれて、嬉しかったです。
【6年生】



伊達市ボランティアの日



「伊達市ボランティアの日」の活動として、10月31日（金）にボランティア活動を行いました。学年ごとに活動場所を決め、校舎内と大田交流館の美化活動に一生懸命取り組みました。



今後もボランティア活動や地域
交流活動などを通して、自分の郷
土や自分の通う学び舎を愛しむ心
や公徳心を育んでいきたいと思
います。

おじせ

本校でも、イン
フルエンザに感
染する児童や、発熱等により欠席
する児童がみられます。

子どもたちの安全・安心を第一
にしながら、子どもたちの学びを
止めないためにも、伊達市教育委
員会及び学校医にご指導をいた
だきながら、学級閉鎖等につい
て適切に対応してまいります。ご理
解とご協力を願いいたします。